

Pays d' Auray

Noyal-Muzillac

L'éleveur de vache
se lance
dans
l'hydroponie
Page Economie



Vincent Didier, à gauche, au côté de sa nouvelle équipe devant le futur internat du lycée professionnel.



À Brec'h, un nouveau directeur au lycée professionnel Duguesclin

Vincent Didier est le nouveau proviseur du lycée professionnel Bertrand Du Guesclin, à Brec'h. Le Briochin de 50 ans, ancien principal du collège Le Verger, succède à Robert Sauvé, qui a pris sa retraite.

Mooréa Lahalle

● Dans le couloir qui mène à son nouveau bureau, Vincent Didier sourit. « Il faudra penser à changer la plaque », glisse-t-il avec malice, en pointant du doigt le nom de son prédécesseur apposé sur la porte. Le Briochin de 50 ans succède à Robert Sauvé, qui, après trois ans à la tête du lycée professionnel Bertrand Du Guesclin, à Brec'h, a pris sa retraite. Depuis sa rentrée ce lundi 26 août, le nouveau proviseur se familiarise avec les locaux et son équipe. Il

arrive de Locminé, où il a été proviseur du lycée professionnel Louis-Armand et principal du collège Jean-Moulin durant quatre ans.

« **Je ne suis pas un inconnu à Auray** »

« Mais je ne suis pas un inconnu à Auray, précise le tout-juste quinquagénaire. Avant, j'ai été principal du collège Le Verger pendant trois ans ».

Une carrière dans l'Éducation nationale qu'il a commencée quelques décennies en arrière en tant que sur-

veillant à Saint-Brieuc, avant de passer les concours pour devenir CPE après sa maîtrise d'Histoire. Ses yeux se plissent derrière ses larges lunettes rondes, le proviseur sourit : « Pour le piteux élève que je pouvais être en sixième... »

« **Être dans la continuité avec humilité** »

À Duguesclin, pas de sixième, mais des lycéens passionnés par ce qu'ils font. « Ce lycée pro, c'est la continuité de Locminé. C'est très spécialisé. Les élèves savent pourquoi ils sont là et pourquoi ils ont choisi cette formation, c'est ce qui rend ce poste intéressant. Et géographiquement, ça me convenait », précise le Plescopais d'adoption, à la tête d'une équipe composée de 51 enseignants.

Quelle est la feuille de route quand on arrive dans un lycée comme celui-là ? « C'est complexe !, recon-

« **Les élèves savent pourquoi ils sont là et pourquoi ils ont choisi cette formation, c'est ce qui rend ce poste intéressant** ».

VINCENT DIDIER

naît-il. Déjà, il faut se mettre dans les pas de mon prédécesseur, qui a fait un très bon travail. L'établissement vit bien, donc il faut être dans la continuité, avec humilité, pour préserver cette bonne marche ». La première année sera donc celle du diagnostic, « avant d'être force de proposition dans le temps ». Un autre chantier va s'imposer à lui : celui de la réforme des lycées professionnels - à laquelle les enseignants se sont opposés cet hiver - et de la

mise en œuvre du parcours ambivalent emploi. « Les bases sont claires pour nous : la réforme, elle aura lieu, quelle que soit la politique actuelle », argue-t-il.

« **Ouverture de l'internat à l'automne 2025** »

En parlant de chantier, ceux de rénovation, entamés en 2021, se poursuivent. « Là encore, c'est la continuité. Tout a été lancé. Maintenant, on s'occupe du suivi ». L'internat, ainsi que le gymnase, doit accueillir les élèves à l'automne 2025. La réhabilitation des ateliers décors et graphisme vient de débiter. « Les lycéens auront toujours accès aux trois modulaires pour suivre leurs cours dans de bonnes conditions », souligne le proviseur.

La semaine prochaine, 400 élèves reprendront le chemin de l'école. Et Vincent Didier sera prêt pour les accueillir.